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Participantes Sim Não Assinatura
Zízimo Moreira Filho (Presidente) X
Paula Borges Monteiro (Diretora de ensino) X
Roseléa Lisiane L.Scheibler (Diretora de
Administração)

X

Rogério de Souza Versage (Diretor de
Pós-graduação, pesquisa e Extensão)

X

João Geraldo Fidelis (Assessor e Secretário) X
Adriano Heis (1º Docente titular) X
Cláudio Luis Ebert (2º Docente titular) X
Márcio Ricardo Teixeira Moreira (3º Docente titular) X
Eduardo Yuji Sakurada (1º suplente docente) X
Rafael Andrade de Sousa (1º TAE titular) X
Carlos Rafael Garcia (2º TAE titular) X
Douglas Deni Alves (3º TAE titular) X
Vera Lucia Amaral (1ª Suplente) X
Nelson Matheus Silva da Conceição (1º Discente
titular)

X

Ohana Machado (2º Discente titular) X
Graceline de Oliveira (3º Discente titular) X
Marciele Minsk (convidada) X
Eduardo Beck (convidado) X
Jucélio Gonçalves (convidado) X

Pauta da reunião
1. Apreciação e aprovação do PAT 2021.
2. Redução de alunos ingressantes em 2020/2 e 2021/1 no CT de Agrimensura;
3. Redução de alunos ingressantes em 2020/2 e 2021/1 no CT de Enfermagem;

Abertura: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as boas vindas a todos e
apresentou os pontos da pauta, que foram aprovados pelos membros. O professor
Eduardo Beck solicitou alteração da ordem da pauta. Sendo o primeiro ponto a ser
apreciado a Redução de alunos do CT em Enfermagem. Os membros concordaram.
Passou-se aos informes.
Informes: Não houve.



Primeiro ponto (terceiro ponto da pauta) – Redução de alunos ingressantes em
2020/2 e 2021/1 no CT de Enfermagem; Zízimo passa a palavra ao professor
Eduardo Beck. Eduardo Beck passa a esclarecer sobre o ponto de pauta e a
necessidade da redução em questão. Passa a palavra a professora Marciele, que
esclarece o histórico do CT em Enfermagem. Paula, diretora de ensino, faz suas
considerações. Zízimo abre a inscrição para manifestações. Douglas, Nelson,
Rafael e Adriano inscritos para manifestações. A professora Marciele esclarece as
dúvidas e manifestações. Carlos e Paula fazem considerações. Não havendo mais
manifestações. Zízimo encaminha a votação a suspensão de oferta do CT em
Enfermagem. Votação: 11 (onze) votos a favor da suspensão e 1 (uma) abstenção.
Encaminhamento: Aprovada a suspensão de oferta do CT em Enfermagem.
Segundo ponto - Redução de alunos ingressantes em 2020/2 e 2021/1 no CT de
Agrimensura; Zízimo passa a palavra à professora Paula, diretora de ensino. Paula
esclarece sobre a proposta de redução e passa a palavra ao professor Jucélio.
Jucélio esclarece sobre o histórico do CT em Agrimensura. Zízimo abre inscrições
para manifestações. Adriano, Rafael e Douglas inscritos. Paula esclarece a dúvida
de Rafael. Não havendo mais manifestações. Zízimo encaminha a votação a
suspensão de oferta do CT em Agrimensura. Votação: 11 (onze) votos a favor da
suspensão e 1 (uma) abstenção. Encaminhamento: Aprovada a suspensão de
oferta do CT em Agrimensura.
Terceiro ponto (primeiro ponto da pauta) - Apreciação e aprovação do PAT 2021.
Zízimo passa a palavra para a Diretora de Administração do Campus Florianópolis,
Roseléa Lisiane L.Scheibler, para que apresente o PAT 2021. Roseléa passa a
apresentar as planilhas do PAT 2021. Zízimo abre inscrições para manifestações.
Rafael, Adriano e Nelson inscritos. Roseléa esclarece sobre os questionamentos.
Votação: 11 (onze) votos a favor da aprovação e 1 (uma) abstenção. (vídeo
2h14min) Encaminhamento: Aprovação do PAT 2021.
Encerramento: Nada mais a ser apreciado. O presidente encerra a reunião.


